3 Piéces
60 m?
Réf. 4566-MDI
372000 €

St-Cyr-sur-Mer
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M-OI L'Office Immobilier de Saint Cyr sur Mer vous présente a la vente
cet appartement duplex T2 transformable en T3, de 60m2, dans un état
remarquable, situé au cceur du village.Situation et contexte :Dans le
centre du village, cet appartement bénéficie d'un acces facile aux
commodités locales, tout en offrant un environnement paisible et
agréable avec un arret de bus pour la ligne les Pradeaux - le
Defend.Description intérieure :Ce duplex extrémement lumineux, avec
une exposition sud-ouest, se compose d'un plafond a la Francaise

avec charpente apparante, d'une cuisine entierement équipge, ...

M-OI The Saint Cyr sur Mer Real Estate Office presents for sale this T2 duplex
apartment convertible into a T3, of 60m2, in remarkable condition, located in the
heart of the village.Situation and context:In the center of the village, this apartment
benefits from easy access to local amenities, while offering a peaceful and pleasant
environment with a bus stop for the Les Pradeaux - le Defend line.Interior
description: This extremely bright duplex, with a south-west exposure, consists of a
French ceiling with exposed timbers, a fully equipped kitchen, a spacious living

room and a modem ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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